

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich	X		
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Hendrik	Thalmann	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Campus</b>				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve	X		
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR		X	
	ASR	X		
	ABeR	X		
	AAR		X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert	X		
Mark	Brockmann	X		

Tagesordnung:

TOP	1 Begrüßung und TOPs .....	2
TOP	2 Gäste.....	2
TOP	3 Berichte.....	3
TOP	4 Flyerverteiler*in.....	4
TOP	5 Anschaffung.....	4
TOP	6 NÖ.....	4
TOP	7 Verschiedenes.....	4

## TOP 1      Begrüßung und TOPs

Nina Begrüßt zur Sitzung.

## TOP 2      Gäste

Pottpüree:

Eine Ausstellung zum Thema „Das Ruhrgebiet aus anderen Blicken“ ist in einer Galerie im Unionsviertel vom 10.03.-02.04. geplant. Diese hat je mittwochs und sonntags geöffnet. Benötigt werden finanzielle Mittel für die Ausstellung und die begleitenden Veranstaltungen (die mittwochs stattfinden). Geplante Ausgaben sind Mietkosten in Höhe von 400€, Versicherung 150€ (Helge klärt ab, inwieweit unsere Versicherung das abdeckt) und Plakate und Postkarten für 120€, sowie weitere Materialkosten von 200€ und 60€ für die Ausstattung des Raumes.

ASR:

Die Adobe-Produkte von letztem Mal passen doch nicht, da diese nicht übertragbar sind. Das neue Angebot umfasst ein Abo CC for education über Asknet 249€ bzw. 195€ für öffentliche Einrichtungen. Eine weitere Möglichkeit besteht in einem direkten Abo bei Adobe für monatlich 41€. Da es sich hierbei um einen längerfristigen Vertrag handelt, ist ein Beschluss vom StuPa erforderlich. Das ASR fragt auch bei den anderen Autonomen Referaten an, ob dort Interesse besteht.

Die Podiumsdiskussion findet jetzt im Hörsaal 1, EF50 statt.

Wir wollen die Veranstaltung bei FB teilen. Das ASR kümmert sich weiter um Security. Die benötigte Menge an Sicherheitskräften liegt in etwa bei vier bis sechs Personen für Einlasskontrollen. Florian meldet sich noch bei der Polizei, diese wurde auch bereits von Dez. 6 informiert. Die Antifa hat sich angekündigt, hier wird ebenfalls noch das Gespräch gesucht. Der Moderator ist ein Journalistikstudent, der für ein Honorar von 100 € durch die Veranstaltung führen wird.

Vici vom AFR:

Das AFR möchte sich bei der Veranstaltung „Antifeminismus von Rechts“ beteiligen. Zusätzlich wurde ein Plan für das nächste Semester erstellt.

Swana:

Es besteht die Idee eine Männervertretungsstelle einzurichten. Dieser Vorschlag ist aus der Diskussion zum „Autonomen Männerreferat“ hervorgegangen. Konkret wäre eine Psychologische Beratungsstelle, laut Swana sinnvoll. Bilal merkt an, dass viele der genannten Probleme, eher allgemeinen Probleme darstellen. Es besteht die Frage, in welcher Rolle sich Swana bei der Entwicklung dieser Beratungsstelle sieht. Sie sieht sich

hier eher in einer administrativen Rolle. Hannah merkt an, dass eine solche Stelle sinnvoller mit einem Mann zu besetzen sei. Falko findet, dass man zuerst den Bedarf für ein solches Angebot abfragen sollte. Eventuell wäre es sinnvoll zunächst eine Veranstaltung zu dem Thema stattfinden zu lassen. Swana würde auch gerne ehrenamtlich an diesem Projekt arbeiten.

## TOP 3      Berichte

### Kultur:

Es wurde entschieden, dass ein Gutschein als Gewinn für den Hörsaal Slam gekauft werden soll. Alle Referent\*innen sollen um 19Uhr kommen sowie die Pullis anziehen. Es ist notwendig, dass alles bis zum Schluss der Veranstaltung bleiben, da keine Endreinigung vorhanden ist und somit das Audimax noch gesäubert werden muss.

### Finanzen:

Die AGs und Autonomen Referate wurden wegen des HH angefragt, diese sollen sich innerhalb von 2 Wochen mit einer entsprechenden Aufstellung melden.

### HoPo:

Einer der Flyer wurde auf Englisch übersetzt.

### Soziales:

Das Projekt „Flüchtlinge mitnehmen“ wurde verstärkt beworben.

### Vorsitz:

Am Donnerstag findet ein Gespräch mit dem Hochschulratsvorsitzenden statt. Am Freitag findet ein Gespräch mit dem Geschäftsführer des Studierendenwerkes statt. Es soll um die Erhöhung des Semesterbeitrages gehen. Leander hat zu diesem Thema auch ein Interview mit der Pflichtlektüre.

Die Referate werden gebeten die Termine ihrer Terminsitzungen anzugeben um gemeinsam über noch umzusetzenden Ziele zu diskutieren

### Campus:

Die Restaurant-Karte wurde überarbeitet, sämtliche abgebildeten Restaurants wurden um Erlaubnis gefragt.

#### **TOP 4      Flyerverteiler\*in**

Ein\*e neue\*r Flyerverteiler\*in wird benötigt, da einer der bisherigen gekündigt hat. Daher soll zum 1.03. eine neue Person gesucht werden. Die Bewerbungsfrist geht bis zum 17.02. Die Stelle ist unbefristet. Der AStA beschließt, die Stellenausschreibung Einstimmig mit einer Enthaltung angenommen.

#### **TOP 5      Anschaffung**

Bisher gibt es keine Werbung an den Türen des Copyshops. Der AStA beschließt bis zu 280€ für Klebefolien auszugeben. Einstimmig mit einer Enthaltung angenommen.

#### **TOP 6      NÖ**

s. separates Protokoll

#### **TOP 7      Verschiedenes**

Es gibt nichts verschiedenes